

Festival Internacional Jazz Plaza será en vivo y online desde La Habana



Imágen: Internet.

La Habana, 8 ene (RHC) El 36 Festival Internacional Jazz Plaza sucederá en La Habana en vivo y online, del 19 al 24 de este mes, con sede en las salas Avellaneda y Covarrubias del Teatro Nacional, y la participación de artistas de siete países.

Según nota de prensa compartida este viernes, el evento también ocurrirá de manera virtual en la cadena Streaming Cuba, y las plataformas digitales de las instituciones auspiciadoras, como el Centro Nacional de la Música Popular, el Instituto Cubano de la Música y el Ministerio de Cultura.

La nota refiere que en un nuevo desafío ante la pandemia de la COVID-19, más de 200 músicos cubanos intervendrán en escena de manera presencial, y dialogarán por internet con varias decenas de artistas

internacionales de Estados Unidos, España, Haití, Canadá, Reino Unido y Francia.

Por ello, y con las limitaciones del protocolo sanitario, el Teatro Nacional mantendrá conciertos a las seis de la tarde, y a las ocho y media de la noche, durante casi una semana, y auténticos proyectos online se entrecruzarán con las descargas del mejor jazz.

Subirán a escena el maestro Bobby Carcassés, el grupo Síntesis, los pianistas Roberto Fonseca, Rolando Luna, Harold López-Nussay Cucurucho Valdés, el flautista Orlando Valle (Maraca), y el percusionista RuyLópez-Nussa, entre otros instrumentistas.

Desde Canadá, España y Reino Unido acontecerá el puente musical solidario "Encuentros a Distancia", en el que relevantes jazzistas como Dominic Miller, afamado guitarrista anglo argentino; la compositora e intérprete de música afroamericana Kat Dance, y el timplista canario Domingo El Colorao Rodríguez intervendrán en los conciertos en vivo de Pancho Amat y Manolito Simonet.

Una veintena de músicos norteamericanos organizan cinco días de transmisiones para el Festival desde la ciudad de Chicago, a través de la plataforma Hot House y con el título "Meets Habana", y han convocado a reconocidas figuras como James Sanders, Michele Rosewoman, Ari Brown, Charles Heath, Coco Elysses, Junius Paul, Edward Wilkerson Jr., entre otros.

En la cita se ofrecerán conciertos en homenaje al desaparecido percusionista cubano Pello el Afrokán, al pianista Rubén González y a la rumba, manifestación músico-danzaria declarada Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad por la Unesco.

Otras célebres personalidades se sumarán al convite en calidad de invitados como Omara Portuondo y los maestros Frank Fernández y Ernán López Nussa.

El afamado pintor cubano Roberto Fabelo, Premio Nacional de Artes Plásticas 2004, y su hijo Gabriel Fabelo crearon la obra "Fiesta Sonora", que es la imagen identificativa de la 36 edición, práctica de los últimos tres años de la cita internacional, antes de la mano de los artistas Nelson Domínguez y Alberto Lescay. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/244111-festival-internacional-jazz-plaza-sera-en-vivo-y-online-desde-la-habana>



Radio Habana Cuba